

## 校長室だより(8月号) 「地域と連携した取組 ～ 改進黨新しい時代を彩る～」

この夏休みは、残暑厳しい中、コロナ禍での生活は大変だったと思います。夜には虫の音も聞こえ、幾分か過ごしやすくなりました。8月下旬に、本校では登校日を設けて、生徒の健康状況、課題への取組など確認したところです。3年生はコロナ感染状況を考慮し、予定を変更して登校日及び学習会を実施しました。

夏休みを振り返ってみますと、大変な状況の中にも部活動や学習、受験勉強など、それぞれの目標に向けて、生徒はしっかり取り組んでいました。その中で、生徒会が主体的に取り組んだ2つを紹介します。

一つ目は、甲佐町子ども議会に参加し、質問をしたことです。8月1日(月)に甲佐町議会棟で開催され、新旧生徒会メンバーが甲佐中学校の生徒さんと一緒に参加しました。この質問のため、事前に甲佐町について学習したり、打ち合わせをしたりして、これからの町政に係る質問を考えました。また、当日の一般質問に向けて礼儀等を確認し練習をして臨みました。生徒の真摯な質問に各課の課長さん方が真剣に答弁してくださいました。無事に子ども議会が終わると、生徒は緊張感から解放され、安堵したようです。当日だけでなく、準備に取り組んだ時間や経験も含めて、生徒にとってとても良い経験になったと思います。このような機会を設定していただいた甲佐町に感謝いたします。ありがとうございました。

2つ目は、甲佐町のやな場が3年ぶりに営業を再開しましたので、何らかの支援ができないかと考え、「甲佐町やな場」のPR動画を生徒会で制作することにしました。生徒会長に提案するとすぐに生徒会で話し合い取り組んでくれました。役割分担をはじめとした計画を練り、実際に自分たちで見て、食べてみて、そして、撮影し編集に取り組むことを決めました。実際に生徒会の代表が「やな場」を訪問するのは9月になってからとのことでしたが、楽しんで取り組んでいるようで嬉しくなりました。実際に訪問して、どのように感じるのかとても楽しみです。

最後になりましたが、本校ホームページをご覧ください、ありがとうございます。少しでも、本校の教育内容や学校の様子など、生徒たちの輝く姿が伝われば幸いです。



【中庭 ひまわり：大野教諭撮影】

中庭花壇のひまわり



【3年生マナー講座】